知れて、見学 どを思いやっ 思っていたり 震災にあった ていることが 人々のためな

良かった。 に来てとても 森岡彰斗

学して、 さんは質問さ 市議会を見 市長

えたりいらな しかない時間の中で、考 れたことを答える時50分 験だったので、とてもい ました。めったにない体 の席に座ってみて緊張し

議員さんはすごいで 一般質問の時、自分

ずにすぐ答え ゴイと思いま ていたのでス 時間を使わ

学生の質問なども市長さ の考えなどだけでなく中

んにしていて、ぼくたち

竹末悠人

るんだなと思いました。

鬼塚広大

議会を見学

を解決する 岐市の問題 聴して、壱 の望んでいることなどが

市議会で話し合われてい

した。

どは見るけど、こんな身 近にある勝本にも議会が でよく国会の話し合いな して、テレビ

ろもありましたが、議会 難しくてわからないとこ

議会をこの目で見て、

で代表として出ている人

たちは、壱岐市のことを

あるのは知りませんでし

とにどのような対策を 答える人も質問されたこ るように発言していて、 んな質問など相手に伝わ ためにいろ

とっているのかをしっか

り伝えていて、すごいな

と思いました。

福田佳那

なりまし い思い出に

川谷瑠泉

りました。 才以上が議会議員に 合っている議会はと 変ということがわか て、議会はとても大 ても真剣に考えてい 入れる人で、話し 議会について、25

議会を傍

行った時、会議の途 私たちが議会に

> をすごく真剣に話さ ださりました。私た ちの生活のことなど 中でTPPのことに ついて説明をしてく

思いました。議長さ れていて、「とても にうつりました。 んから紹介があっ かっこいいなぁ」と 私たちもテレビ

福田妃留

きることをがんばろうと とを知って、私も私にで 議会で頑張っているこ ことは勉強です。これか らは今まで以上に勉強や なったら議員さんみたい 陸上をがんばり、大人に 思いました。私にできる に壱岐のために何かした

山川茉生

もしつかりと考えてくれ ることやぼくたちのこと がありました。市に関す してみて、とても緊張感 ているんだなと思いまし ぼくは、市議会を見学



かったです。

山川真白 いと思いました。